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					16/02/2023

					No hay economía circular para las bicis del depósito municipal

					
					
					
Las trabas que ponen en el departamento de seguridad ciudadana para poder dar una segunda vida a las bicicletas del depósito municipal y evitar que  acaben en la chatarra nos han llevado a plantear, en el mes de febrero, una propuesta ciudadana que esperamos sea atendida. 

Ver todos los detalles en el documento adjunto

Además de lo expuesto en el documento adjunto, y a pesar de llevar esperando desde mayo de 2022 un borrador de convenio de colaboración, no es hasta el 7 de marzo de 2023, cuando tenemos acceso a dicho convenio, ya aprobado en junta de gobierno y en el observamos una traba más, se pretende que las bicis sean cedidas a Bizikleteroak por un año prorrogable a otro y luego deberán ser devueltas al ayuntamiento. 

Es decir, el departamento de seguridad ciudadana nos cede las bicis, las ponemos a punto, las cedemos a Caritas que a su vez las cede a personas vulnerables o de escasos recursos y al cabo de dos años se las quitamos y las devolvemos al depósito municipal para que terminen en el desguace. ¿A alguien le parece que esto tiene algún sentido?

Evidentemente Bizikleteroak no ha dado el visto bueno a dicho convenio y por lo tanto desmentimos lo recogido por los medios de comunicación.
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